



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 2 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

18/02/2019

ASISTENTES:

D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Primero)
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Segundo)
D^a Rosario Tomás Maciá
D^a Ana Belén Martínez Sánchez
D Manuel Martínez Hernández
D José Mico Serra
D^a Carmen Fita Lorente
D Javier Román Beneyto
D Joaquín Marco Amorós
D José Antonio Esquembre Bebia
D Francisco Ortega Alarcón
D. Ricardo Celiberti

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Tercera)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D Francisco Javier Herrera Dugo
D^a María Ángeles Alonso Vargas

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y veinticinco minutos del día dieciocho de febrero de 2019, se reúne en la Sede del FORO EyS de Villena (2ª Planta de La Pirámide de La Plaza), las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Tras la lectura al acta anterior se aprueba por los asistentes.

2.- PLATAFORMA POR LA DEFENSA DE LAS PENSIONES

No acude la persona que estaba invitada.

3.- PROA

Acude Diego Menor (representante de PROA). PROA es un Foro de la provincia de Alicante que nace de los colegios profesionales como defensa de la provincia para promover la implicación de la sociedad civil desde la cultura hasta el mundo de la empresa. Diego Menor comenta las actuaciones que se han llevado a cabo desde finales de 2017. Nos aclara que en estas actividades no participa la administración. Para el 12 de marzo en horario de 18.00 a 20:30 se está preparando en el Casino Villenense una mesa redonda para hablar de Fiestas como elemento de cohesión social y económica. Se pide colaboración al Foro y es Francisco Navarro Maestre quien junto al presidente de la Junta Central de Fiestas Luis Sirera lo están organizando. Este acto está enfocado a la sociedad civil.



4.- INFORMES DE VICEPRESIDENCIA

Daniel Sánchez García plantea que el tema de la web se tiene que quedar liquidado esta semana y propone quedar el próximo viernes por la tarde. Nos comenta que Fran Herrera Dugo, indica que "Trello" es algo así como un tablero con tareas para que cada uno de nosotros sepa lo que tenemos que hacer.

5.- PROPUESTAS PARA CUBRIR VACANTES

Daniel informa que se ha puesto en contacto con la Universidad de Alicante por el tema de las vacantes pero no le han contestado. En este punto Javier Román ha acompañado a David Rojas que es el representante que se eligió el pasado jueves 14 de febrero entre la realidad joven de Villena. Javier Román Beneyto informa de que explicó que era el foro y que incluso se planteó crear un grupo de trabajo denominado FORO JOVEN. Javier se despide de todos nosotros aunque poniéndose a disposición de lo que necesitemos por su parte. También se presenta a Ricardo Celiberti como miembro de la comisión permanente. Reflexionamos en este punto sobre la continuidad del Foro y de que el esfuerzo que tendríamos que hacer ahora sería el de garantizar su continuidad y establecer un plan para que entre todos podamos conseguir que haya más gente que se implique para nuestro futuro relevo en diciembre 2020.

6.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Francisco Ortega Alarcón interviene para comentarnos que estuvo en la 3ª edición de los premios de la cadena SER de Elda y nos enumera todos los premios que entregaron llamándole la atención que el premio a la fiesta se lo dieron al Cabildo de Sax y a la solidaridad a la mesa ISAE creada para atender a emergencias sociales y que lo forman asociaciones no gubernamentales de Elda (Cáritas, Cruz Roja, Rotary Club).

Carmen Fita Lorente hace un planteamiento de aportar 40 euros desde el Foro para la comisión que está organizando el 8 de marzo por estar adheridos como Foro a lo que se acuerda que respaldar la iniciativa no hay duda pero el tema económico es inviable.

José Micó Serra comenta que está organizando promover una acción concreta con el grupo de economía.

Joaquín Marco Amorós pregunta a los asistentes quienes vieron el programa "Carretera y manta" emitido en la sexta y la opinión que merecía. Se produjo un debate en el que la opinión de la mayoría dicho programa había causado mucho daño a la imagen de Villena. Se acordó preguntar al Ayuntamiento. Daniel Sánchez García se toma nota para preguntar.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

FORO ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA
D. Daniel Sánchez García

SECRETARIA ACCTAL

FORO ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA
Dª Rosario Tomás Maciá